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‘Taxi aéreo’ en San Lázaro: Helicóptero que usan 

Monreal y Haces tendría costo de 5 mil dólares por 

traslado 

Traslados en helicóptero como el que usan diputados morenistas 
Monreal y Haces para llegar a San Lázaro tienen costo estimado de 5 

mil 150 dólares 

 

Luego que se revelara que diputados morenistas Ricardo Monreal y 
Pedro Haces hacen uso de un helicóptero privado para trasladarse a 
la Cámara de Diputados, Radio Fórmula indagó sobre lo que podría 
costar este tipo de traslados. 

De acuerdo con Marco Silva, colaborador de Ciro Gómez Leyva en Por 
la Mañana, precisó que se trata de un helicóptero clasificado 
como “ejecutivo de lujo”. 

Se trata de una aeronave modelo Agusta AW109 de manufactura 
italiana, que en muchos países se usa para misiones de rescate y 
emergencias. 

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/11/14/pedro-haces-justifica-uso-de-helicoptero-por-cielo-mar-tierra-trabajando-por-la-gente-841009.html
https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/11/14/pedro-haces-justifica-uso-de-helicoptero-por-cielo-mar-tierra-trabajando-por-la-gente-841009.html
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Asimismo, está registrado con matricula de Estados Unidos y es 
propiedad de una empresa con sede en el estado de Utah. 

Dicho helicóptero vuela con regularidad entre Toluca y la Ciudad de 
México, con trayectos de 14 a 20 minutos, precisó Silva. 

No obstante, aunque no está registrado como taxi aéreo, este tipo 
de traslados tendrían un valor de alrededor de 5 mil 150 dólares 
(100 mil pesos aproximadamente), de acuerdo con una cotización en 
la página web que presta el servicio de renta. 

Además, el helicóptero aterriza en una cancha de futbol ubicada en 
la alcaldía Venustiano Carranza, cuando la norma oficial mexicana 
estipula que eso sólo está permitido en casos de emergencia, pues 
de lo contrario debe hacerlo exclusivamente en helipuertos privados 
autorizados. 

 

Monreal y Haces justifican uso de helicóptero 

El diputado de Morena Pedro Haces aseguró que traslados 
en helicóptero no se pagan con dinero del erario e insistió en que lo 
usa para trabajar por la gente. 

"El que trabaja anda por cielo, mar y tierra trabajando por la gente", 
agregó. 

Al respecto, Monreal aseguró que lo usa para emergencias y 
también rechazó que implique recursos públicos, además de que dijo 
que lo seguirá usando. 

"Lo hago con frecuencia, a lo mejor me van a ver seguido, nunca 
me ha gustado ocultar, a veces uso ese tipo de aeronaves", declaró 
Monreal. 

'Todos los de la 4T debemos dar el ejemplo', revira Sheinbaum 
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En su conferencia mañanera de este viernes, la presidenta Claudia 
Sheinbaum se refirió al uso del helicóptero por parte de los morenistas 
y señaló que todos los integrantes de la Cuarta Transformación 
deben “dar el ejemplo a la sociedad”. 

“Yo siempre he pensado que nosotros debemos ser un ejemplo a 
la sociedad, no debe haber gobierno rico con pueblo pobre. Esa es 
la manera en que nos comportamos y creo que todos debemos dar 
un ejemplo", expuso desde Palacio Nacional. 

Agregó que desconoce de quién es el propietario de la aeronave y 
pidió a Monreal dar una explicación sobre su uso. 

 

 

 

https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/11/15/taxi-aereo-en-san-

lazaro-helicoptero-que-usan-monreal-haces-tendria-costo-de-mil-dolares-

por-traslado-841216.html 


